

# Feuerwehr im Kindergarten

2010-10-15 10:00 von Wolfgang Rinner

## Räumungsübung im Kindergarten mit anschließendem Besuch des Feuerwehrhauses

Die Räumungsübung im Kindergarten fand in mehreren Schritten statt, um die Kinder behutsam auf die Thematik vorzubereiten.

Zuerst wurden die Kinder in den einzelnen Gruppen von den Kameraden Alexander Kos und Josef Sauseng über die Gefährlichkeit von Feuer und Rauch, über die Ausrüstung der Feuerwehrmänner und über die stattfindende Übung informiert. Beim Ertönen des Räumungsalarms - ausgelöst durch die automatische Brandmeldeanlage - mussten die Kinder dann die Gruppenräume verlassen.

Zum Abschluss gab es dann eine gemeinsame Jause im Feuerwehrhaus.







